

17.01.2018 - 12:27 Uhr

31. Kitzbüheler Alpenrallye: 6. bis 9. Juni 2018 - Berge, Täler, Höhenstraßen. Die schönsten Automobilklassiker erobern die Alpen - BILD



Kitzbühel (ots) -

Die Kitzbüheler Alpenrallye ist eine der führenden österreichischen Veranstaltungen für klassische Automobile. Von 6. bis 9. Juni 2018 gehen Automobilklassiker aus sechs Jahrzehnten wieder auf große Fahrt über die schönsten Alpenrouten - und natürlich stehen wieder neue Routen auf dem Streckenplan.

PREMIERE GASTEINERTAL. DIE STRECKEN. 2018 stehen einige neue Routen entlang der bekanntesten Alpengebirge in Tirol und Salzburg auf dem Programm: Wilder Kaiser, Loferer Steinberge, Hochkönig und Hohe Tauern bieten eindrucksvolle Blicke auf die atemberaubende Bergwelt der Alpen.

Der Prolog am Donnerstag Nachmittag führt durch das Brixental - mit einem Stopp im historischen Ortskern von Hopfgarten - und durch das Spertental bei Kirchberg. - Die Hauptetappe am Freitag führt den Rallytross erstmals in das Gasteinertal mit dem berühmten Kurort Bad Gastein. - Eine reine Tiroler Etappe wartet am Samstag: Die Rallye führt in das landschaftlich reizvolle Brandenbergtal, nach Rattenberg und über den Kaiserwinkl zurück nach Kitzbühel, wo ab 14 Uhr die Zieleinfahrt mit Fahrzeugpräsentation vor Tausenden Zuschauern in der Altstadt wartet. Gänsehautfeeling garantiert!

In Summe sind fast 600 Kilometer zu bewältigen - je nach Anspruch sportlich (Sport Trophy) oder ganz entspannt (Classic Trophy). Die Baujahrgrenze 1972 sorgt für Exklusivität im Starterfeld: ein Querschnitt der schönsten Klassiker aus Vor- und Nachkriegszeiten, darunter Raritäten großer Marken wie Bentley, Bugatti, Lamborghini, Porsche, Ferrari, Jaguar, Mercedes-Benz oder Aston Martin.

LIMIT 160 - DIE ALPENRALLYE WIRD NOCH EXKLUSIVER. Die Kitzbüheler Alpenrallye wird noch exklusiver. Waren bisher jährlich bis zu 200 Fahrzeuge am Start, so werden künftig nur noch maximal 160 Teilnehmer zugelassen. Ein Schritt in Richtung noch mehr Qualität: Abläufe werden somit vereinfacht, Wartezeiten verkürzt, mehr Platz im Rallyezentrum, dem "Parc fermé" am Hahnenkammparkplatz, für Teilnehmer und Zuschauer wird geschaffen.

DAS FLAIR DER HAHNENKAMMSTADT. Die Alpenrallye gilt seit 30 Jahren als eine der größten und renommiertesten historischen Automobilveranstaltungen. Die prachtvolle Kulisse der Bergwelt rund um Kitzbühel und entlang der Strecken bildet den Rahmen für eine der schönsten Oldtimerveranstaltungen Europas. Kein Wunder, dass die Alpenrallye nicht nur als Treffpunkt für Autoliebhaber gilt, sondern auch Fixpunkt für viele prominente Teilnehmer aus Rennsport, Showbusiness, Wirtschaft und Sport ist. Ein exklusives gesellschaftliches Rahmenprogramm gehört ebenso zur Alpenrallye wie ein perfektes sportliches Umfeld und das einzigartige Flair der "Sporthauptstadt der Alpen"

STARKE SPONSOREN unterstützen die Kitzbüheler Alpenrallye: Seit dem Vorjahr ist wieder Bentley Motors Partner der Traditionsveranstaltung, man darf also für 2018 wieder mit einem besonders hochkarätigen Aufgebot der britischen Kult-Klassiker rechnen. Seit Jahren Hauptsponsoren sind auch die Unternehmensgruppe Schaeffler und die Schweizer Uhrenmarke Chronoswiss -

einem Wertungssieger der Rallye winkt wieder ein exklusives Modell aus dem Portfolio der edlen Uhrenschmiede. Ebenfalls als Sponsor an Bord sind die Oldtimer-Versicherungsspezialisten von OCC. - Die Alpenrallye-Sponsoren werden wie immer mit eigenen Teams im Teilnehmerfeld vertreten sein.

Nennungsschluss: 6. April 2018

Teilnehmeranfragen: +43 (0)5356 - 72901 / info@alpenrallye.at / [www.alpenrallye.at] (<http://www.alpenrallye.at/>)

Zwtl.: PROGRAMM (Änderungen vorbehalten)

Mittwoch, 6. Juni: 13.30-18.00: Fahrzeugabnahme

Donnerstag, 7. Juni: 08.00-15.00: Fahrzeugabnahme ab 15.00: Prolog "Brixental-Runde"

Freitag, 8. Juni: ab 7.30: "Gasteinertal-Runde"

Samstag, 9. Juni: ab 7.30: "Brandenberg-Runde" 14.00: Zieleinfahrt mit Fahrzeugpräsentation in der Kitzbüheler Innenstadt

Weitere Bilder in der APA-Fotogalerie [hier] (<https://www.apa-fotoservice.at/galerie/12015>)

Bild(er) zu dieser Aussendung finden Sie im AOM / Originalbild-Service sowie im OTS-Bildarchiv unter <http://bild.ots.at>

Rückfragehinweis:

Albin Ritsch | Pressebetreuung

mobil: +43 676 6137616 | e-mail: presse@alpenrallye.at

Digitale Pressemappe: <http://www.ots.at/pressemappe/7698/aom>

*** OTS-ORIGINALTEXT PRESSEAUSSENDUNG UNTER AUSSCHLISSLICHER INHALTLICHER VERANTWORTUNG DES AUSENDERS - WWW.OTS.AT ***

Medieninhalte



BILD zu OTS - <https://www.apa-fotoservice.at/galerie/12015> v.l.: Ekehard Riep (Alpenrallye Freund), Clemens Winkler OK-Komitee der Alpenrallye, Rudi Höfinger (Alpenrally Komitee), Rupert Mayr-Reisch (Alpenrallye), Markus Christ OK-Chef Alpenrallye, Mike Mayr-Reisch (Alpenrallye) am 17. Jänner 2017 in Kitzbühel - Präsentation der 31. Kitzbüheler Alpenrallye im Rahmen eines Pressegespräches im Sporthotel Reisch in Kitzbühel am Rande des Hahnenkamm-Rennens.



BILD zu OTS - Kitzbüheler Alpenrallye

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100016534/100811281> abgerufen werden.